



Freude auf allen Seiten: (von links) Michael Kurze (Kassierer Förderverein), Marlis und Harald Kurze, Gerrit Reinke (2. Vorsitzender Förderverein) und Manuela Beyes (1. Vorsitzende Förderverein, unten Mitte) übergaben den glücklichen Kindern der KiTa St. Josef die neuen Warnwesten. Foto: Zienkiewicz

Sicherer die Welt entdecken

Zu einem Ausflug mit den Erziehern, sagen die Kinder der Kindertagesstätte St. Josef am Roten Rain in Fritzlar nie nein. Dick eingepackt geht es auch im Winter raus auf Erkundungstour. Doch ein Ausflug ins Wohngebiet, die Stadt oder durch das Naturschutzgebiet sind bei dem trüben Wetter nicht immer ungefährlich. Für mehr Sicherheit auf den abenteuerlichen Spritztouren sorgen jetzt kindergarteneigene Warnwesten, die von den Betreibern des Wohnmobilstellplatzes in den Ederauen in Fritzlar, Harald und Marlis Kurze, gespendet wurden. Mit der Unterstützung des Fördervereins und Horn Digitaldruck in Melsungen konnten 150 Westen in zwei unterschiedlichen Größen inklusive Logo des Kindergartens gefertigt werden. Dank seitlicher Gummizüge sind die Westen bequem über den Kopf zu ziehen und passen auch über dicke Winterjacken. „Da steht dem nächsten Ausflug ins Grüne nichts mehr im Wege“, freuten sich die stellvertretenden KiTa-Leiterinnen Kristina May und Katja Teoharis und bedankten sich herzlich für die wohlüberlegte Spende.